
- Tenemos que ser conscientes de la 

UNA FELICITAC16N 

Y UNA EXIGENCIA 
Que vaya por delante de todo una 

felicitación a la Delegación de Alumnos 
de Biología por la manera en cómo ha 
llevado el asunto de la biblioteca y 
sobretodo por la línea asamblearia que 
ha empezado a llevar. Hay que 
remontarse muchos años atrás para 
recordar asambleas del tipo de las tres 
que ha habido en apenas un mes y algo. 
En ninguna otra facultad de la 
Universidad de Murcia, ni por parte del 
CETJM ni de los claustrales se está 
haciendo ahora algo parecido. Más bien 
todo lo contrario: lo predominante es el 
"ordeno y mando" por parte de los 
representantes estudiantiles. 

Y ahora la exigencia. Todos los 
alumnos tenemos que exigir a nuestros 
representantes que esta h e a  
asamblearia se consolide y se 
normalice. A partir de ahora, la 
Delegación de Alumnos y los 
claustrales deben convocar asambleas 
ante cada cuestión importante que 
concierna a los intereses de los 
estudiantes. 

Deben ser asambleas masivas, 
participativas, democráticas, pero 
sobretodo soberanas, donde la gente no 
sólo se informe, sino que tenga 
capacidad de decisión directa y real 
sobre sus propios asuntos, y donde las 
decisiones que se tomen sean 
vinculantes para los representantes y 
para la delegación: han de llevarlas a 
cabo punto por punto y coma por coma. 
Lo que decide la asamblea tiene que ir a 
misa. 

enorme capacidad transfonnadora y 
unificadora de las asambleas. Si para la 
Delegación de Alumnos las asambleas 
suponen recuperar comunicación y 
unidad con sus representados, fwerza 
para llevar a cabo acciones o 
negociaciones, y sobretodo legitimidad 
(una legitimidad como hace mucho 
tiempo que no tenía), para la gente, las 
asambleas suponen la oportunidad de 
informarse, de decidir, de unirse y de 
organizarse. De las asambleas de 
Biología han salido propuestas de 
acción como el Referéndum, que han 
prendido rápidamente hacia otras 
facultades , y otras movilizaciones. 
Las asambleas en Biología han 
despertado en la gente un rumor de 
lucha que ha hecho que el Rectorado 
haga una serie de concesiones en el 
asunto de la biblioteca que no se 
atisbaban ni de lejos hace sólo una 
semana. 

Si todo esto lo hemos conseguido 
tan sólo con organizarse 
asmbleariamente y creando el m o r  
de movilizaciones, ¿qué no podremos 
consegur los estudiantes si nos 
organizamos y nos movemos en serio? 
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